



Ein Test der Haftpflichtversicherung schützt vor ungeahnten Risiken

Wechsel der Haftpflichtversicherung bringt Ersparnis

Guter Zeitpunkt zum Wechsel

Im Test der Stiftung Warentest haben 36 Anbieter ein sehr gut erhalten. Verglichen wurden insgesamt 200 Tarife im Bereich der Haftpflichtversicherung. Jedoch gibt es bereits unter den sehr gut bewerteten Tarifen ein extremes Preisgefälle. In Zahlen ausgedrückt bedeutet das einen Unterschied von bis zu 117 Euro. Nicht vernachlässigt werden dürfen allerdings noch die Anforderungen an eine neue Haftpflichtversicherung. Weitere Informationen gibt es hier.

Finanztest-Grundschatz

Laut Finanztest ist eine regelmäßige Überprüfung der Versicherung sehr wichtig. Denn die Bedürfnisse der Versicherten und so die Anforderungen an die Haftpflicht ändern sich mit der Zeit. Eine "alte" Haftpflicht deckt in vielen Fällen neue Risiken nicht ab. Vor allem Änderungen in der Familien- oder in der Wohnraumsituation ändern die Anforderungen erheblich. Aber auch das Internet ändert die Anforderungen. So deckt eine alte Haftpflicht nicht das Risiko beim versenden von schadhafte E-Mails. Eine neue Haftpflichtversicherung reguliert zum Beispiel einen solchen Schaden.

Stiftung Warentest: Bessere Verträge in 2012

Etlliche Versicherer haben ihre Leistungen dem Finanztest Grundschatz angepasst. Im Jahr 2008 hat das Magazin Finanztest einen Mindestschutz für eine private Haftpflichtversicherung definiert. Definiert sind demnach alle Leistungen, die in einem Vertrag enthalten sein müssen. Der Grundschatz enthält zum Beispiel einen Schutz auch im Ausland und eine Regulierung vor Schäden durch Computerviren. Aber auch die passende Versicherungssumme muss enthalten sein. Wer die Mindestanforderungen nicht erfüllt, kann im Test nicht oben dabei sein. Alle Informationen unter <http://www.haftpflichtversicherungstest.org/>.

Neue Haftpflichtversicherung erfüllt Kriterien, alte nicht

Etwa 70 Prozent der neuen Verträge erfüllen die an sie gesetzten Mindestanforderungen. Allerdings können alte Verträge dem Vergleich nicht standhalten. Somit sind Bestandskunden nur unzureichend geschützt. In diesem Fall hilft nur ein Wechsel des Anbieters oder des bestehenden Vertrages.

Testsieger 2012

Als Testsieger in 2012 wurde die Grundeigentümer im Tarif Pro Domo Premium von der Stiftung Warentest ermittelt. Auf Platz 2 schafft es die Interrisk im Tarif XXL. Beide Tarife erhalten eine "sehr gut". Auch beim Preisvergleich fällt auf, dass es große Unterschiede gibt. Allein unter den "sehr gut" bewerteten Tarifen gibt es ein extremes Preisgefälle.

Preisvergleich

Beim Preisvergleich wird klar, dass die Haftpflichtkasse Darmstadt am günstigsten ist. Hier zahlen die Kunden lediglich 71 Euro im Jahr. Somit ist die Haftpflichtkasse Darmstadt im Preisvergleich zum Testsieger gekürt worden. Auch die Leistungen sind bei diesem Anbieter mit sehr gut bewertet worden. Für Singles gibt es allerdings noch günstigere Tarife im Angebot, so die Stiftung Warentest.

Schutz für das Kind

Für Kinder, die unter sieben Jahre alt sind, haftet keine normale Haftpflichtversicherung. Denn sie sind nicht deliktfähig. Eine herkömmliche private Haftpflicht kommt somit nicht für die von Kindern verursachten Schäden auf. In diesem Fall wird nun untersucht, ob Eltern ihre Aufsichtspflicht verletzt haben. Damit ein solcher Sachverhalt keine Rolle spielt, sollten auch deliktunfähige Kinder mitversichert werden.

Pressekontakt

riester-rente.eu

Herr Martin Lange
Paul-Oestreich Straße 06
13086 Berlin

haftpflichtversicherungstest.org/
redaktion@germanpolitics.org

Firmenkontakt

riester-rente.eu

Herr Martin Lange
Paul-Oestreich Straße 06
13086 Berlin

haftpflichtversicherungstest.org/
redaktion@germanpolitics.org

Unabhängiger Versicherungsvergleich.